



SOSTIENE PEREYRA

¿Qué le pasa al beisbol invernal?

Con la presión de República Dominicana, México y Puerto Rico de rehusarse a ir a competir a Caracas dejaron desarmada a la Liga Venezolana de Beisbol Profesional (LVBP)



El Heraldo de México

Beatriz Pereyra
@beatrizpereyra

Opinión

Beatriz Pereyra / Sostiene Pereyra / Opinión El Heraldo de México Foto: Foto: Especial

La decisión de quitarle a Venezuela la sede de la Serie del Caribe 2026 descansa en razones políticas por la



tensión con Estados Unidos que ha existido en este país y que se recrudeció a lo largo de este año.

Con la presión de **República Dominicana, México y Puerto Rico** de rehusarse a ir a competir a Caracas dejaron desarmada a la Liga Venezolana de Beisbol Profesional (LVBP) y al propio **Comité Organizador** del evento pese a su insistencia de que tenían todo listo para recibir la competencia más importante del beisbol caribeño que, hay que decirlo, ha perdido en los últimos años por la ausencia de los grandes monstruos de las Grandes Ligas que cada vez participan menos.

Venezuela ya ha vivido esta situación antes, tanto en 2018 como en 2019 cuando también se quedó con las ganas de ser sede. En ambas ocasiones a la Confederación de Beisbol Profesional del Caribe (CBPC) no le tembló la mano por la ruptura que existe entre Estados Unidos y la República Bolivariana.

En 2023, pese al deterioro de la economía y la inseguridad que se vive, permitió que por primera vez



desde 2014 se realizara el certamen en dicho país, pero las historias de los aficionados siendo asaltados a mano armada, incluso en las propias gradas de los estadios, fue una mancha negra.

México le entró al quite para organizar el torneo, el estadio de los Charros de Jalisco será el lugar donde se jugará y, según dio a conocer la CBPC, el campeón de Venezuela no participará. México tendrá dos equipos, el campeón y el subcampeón de la Liga Mexicana del Pacífico (LMP) que se llamarán México Rojo y México Verde, y Panamá también se unirá.

Una pachanga digna del llano o de liga infantil de beisbol donde se trata de divertirse y no de necesariamente competir al más alto nivel. De por sí el hecho de que los clubes puedan ir tomando refuerzos de los otros que quedan eliminados nos lleva a ver que el roster de un campeón a veces no se parece en nada al equipo que inició la temporada ya le resta seriedad a la LMP, ahora a sabiendas de que los dos finalistas estarán en la **Serie del Caribe** le roba más interés al beisbol invernal mexicano.



Y con todo respeto para Panamá: ni comparación tienen los equipos de esa liga con cualquiera de la LVBP. Se tiene que ser de verdad muy fanático al beisbol para dar seguimiento a la LMP, una liga que lejos de tener alcance nacional y ser atractiva se ha vuelto más regional que nunca.

Aunado a ello el fracaso que representó la idea de convertir a los Mayos de Navojoa en el Tucson Baseball Team que terminó siendo un equipo errante, aunque por otro lado el nuevo equipo, los Jaguares de Nayarit, son la revelación de la mano de Carlos Peralta y del, también hay que decirlo, diputado morenista Pedro Haces, quien tiene las manos y hasta los pies bien metidos ahí.

POR BEATRIZ PEREYRA
COLABORADORA
Twitter: @beatrizapereyra

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2025/12/28/que-le-pasa-al-beisbol-invernal-755270.html>